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ATA DA 28ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DA 57ª SESSÃO LEGISLATIVA, DO 

SEGUNDO PERÍODO DA 15ª LEGISLATURA REALIZADA AOS DEZOITO DIAS 

DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE. 
 

Aos Dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, (18/09/2017), 
às 19h00 horas, reuniram-se na Câmara Municipal de Terra Boa, Estado do Paraná, 
os Vereadores: ADÃO APARECIDO PANTALEÃO, ADEMIR GALHARDO ROMERO, 
AMARILDO APARECIDO BOVO, DIMAS DE JESUS FERNANDES, ELISEU DE SOUZA 
RIBEIRO, MÁRCIA ELENA LOURENÇO MARI, PAULO SÉRGIO ABEL DOS SANTOS, 
VALTER COLONELLO e WILSON WANDERLEI ESPOSTO. Após verificar que o livro 
de presença registrou o comparecimento de 09 (Nove) Vereadores, o Presidente 
Valter Colonello declarou aberta a Sessão Ordinária, convidando a Vereadora 
MÁRCIA ELENA LOURENÇO MARI para proceder à leitura de uma Citação Bíblica. 
Na seqüência, solicitou ao 1º Secretário da Mesa que procedesse a leitura da Ata da 
Sessão Ordinária anterior, correspondente ao dia 11/09/2017, a qual foi colocada em 
votação e aprovada por unanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou 
ao Secretario da Mesa que procedesse a das Correspondências: Convite da Semana 
do Idoso – Convite da CMEI Professora Maria das Dores Alcântara – I Culminância 
do Projeto do Programa “A União Faz a Vida” – Comunicados do Ministério da 
Educação Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação nºs. 106668/2017, 
106669/2017, 106666/2017, 106667/2017, 106670/2017, 106671/2017, 106672/2017, 
106673/2017, 106674/2017, 106675/2017 106676/2017167339/2017 e 171185/2017- 
Ofício Eletrônico Caixa nº. 05465/2017 – Ofício nº. 11/2017 – Convite 1ª Reunião – 
Comissão Municipal de Geografia e Estatística. Não havendo matérias a serem 
lidas, o Senhor Presidente deixou a palavra livre para Assuntos de Interesse 
Público. Com a palavra o Vereador DIMAS DE JESUS FERNANDES, o qual solicitou 
que seja encaminhado ofício ao Executivo Municipal a possibilidade de fazer 
corrimão e entre os vãos pequenos degraus no Estádio Antonio Urtado. Solicitou 
ainda a execução de quebra-molas na Rua Aricanduva, nas proximidades do nº. 98. 
Com a palavra o Vereador PAULO SÉRGIO ABEL DOS SANTOS, o qual teceu 
comentários a respeito das criticas feitas no programa do Elton Lemos sobre a 
Acamdoze, as quais não são verdadeiras. Registrou ainda que tanto os Vereadores 
quanto os Prefeitos participam da Acamdoze. Com a palavra o Vereador Wilson 
Wanderlei Esposto, o qual disse que a Acamdoze é uma entidade séria, e, que traz 
benefícios aos Municípios. Com a palavra o Vereador Eliseu de Souza Ribeiro, 
agradeceu ao Dr. Danilo pela atenção dispensada para com essa Casa. Solicitou 
ainda que encaminhe Ofício ao Dr. Eduardo Ribeiro, responsável pela área 3, para 
que possa providenciar as placas entre os Municípios de Dr. Camargo e Terra Boa, 
informando onde começa o Município de Terra Boa. Parabenizou a equipe do 
Rotary pelo brilhante evento realizado sábado para angariar fundos PR  Pastoral da 
Criança. Ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o Senhor Presidente passou 
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para a ORDEM DO DIA: Solicitando ao Secretário da Mesa que procedesse a leitura 
do Projeto de Lei nº 11/2017, de autoria do Legislativo. Discussão em 2º turno sobre 
o Projeto de Lei nº 11/2017. Ninguém querendo se manifestar foi colocado em 
votação e aprovado por unanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou 
ao Secretário da Mesa que procedesse a leitura do Projeto de Lei nº 12/2017, de 
autoria do Legislativo. Ato contínuo, os relatores das Comissões de Constituição e 
Justiça e Políticas Gerais leram os respectivos pareceres, os quais foram favoráveis 
ao referido Projeto. Na sequência, iniciou-se a discussão em 1º turno sobre o 
Projeto de Lei nº 12/2017. Ninguém querendo se manifestar foi colocado em 
votação e aprovado por unanimidade. A seguir, o Senhor Presidente solicitou ao 
Secretário da Mesa que procedesse a leitura do Projeto de Resolução nº. 001/2017, 
de autoria do Legislativo. Ato contínuo, os relatores das Comissões de Constituição 
e Justiça e Políticas Gerais leram os respectivos pareceres, os quais foram 
favoráveis ao referido Projeto. Na sequência, iniciou-se a discussão em 1º turno 
sobre o Projeto de Resolução nº 001/2017. Ninguém querendo se manifestar foi 
colocado em votação e aprovado por 06 (seis) votos favoráveis e 02 (dois) votos 
contrários. Não havendo mais matérias sujeitas à deliberação do Plenário, o Senhor 
Presidente declarou encerrada a Ordem do Dia. Na sequência deixou a palavra livre 
para que a Assessora Contábil dessa Casa procedesse a Audiência Pública do 2º 
quadrimestre. Logo após o Senhor Presidente deixou a palavra livre para o Senhor 
Juarez Lopes, o qual fez uma breve exposição a respeito da Semana Nacional do 
Trânsito. Logo após deixou a palavra livre para comunicações parlamentares. Com 
a palavra o Vereador Eliseu de Souza Ribeiro, parabenizou o pessoal do Detran 
pelo brilhante trabalho a respeito do Trânsito. No tocante aos pareceres das 
Comissões gostaria que os mesmos fossem elaborados de acordo com as Leis e 
não de acordo com sua opinião. Com a palavra o Vereador Wilson Wanderlei 
Esposto, disse que os pareceres por ele elaborados estão todos em consonância 
com as Leis. Com a palavra o Vereador Paulo Abel, disse que sabe da 
responsabilidade do Vereador Wilson para com suas funções. Com a palavra o 
Vereador Valter Colonello, disse que entende que os pareceres são bons, e, que 
não há nada contra que o Vereador emita seu parecer. Com a palavra o Vereador 
Ademir Galhardo Romero, agradeceu a admini8stração e sua equipe pela entrega 
de mais 80 (oitenta) unidades habitacionais, assim como essa casa. Agradeceu 
ainda as empresas de nosso município que estão ofertando mais empregos aos 
nossos munícipes, pois as mesmas acreditam na nossa política pública do nosso 
município, então nosso reconhecimento as mesmas. Relatou que esteve na Caixa 
Econômica e fizeram uma reunião a respeito das 193 (Cento e Noventa e Três) 
unidades habitacionais, sendo que essa casa deverá aprovar o Projeto de 
Urbanização para que a Caixa possa finalizar ainda esse ano. Fez um breve relato a 
respeito dos cursos profissionalizantes que estão sendo oferecidos aos nossos 
munícipes. A título de sugestão que fizesse uma revisão do regimento interno. No 
tocante as comissões são de suma importância, entendo que os trabalhos estão 
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sendo feito a contento. Ninguém mais querendo se manifestar, a Senhora 
Presidente agradeceu a todos pela presença e declarou encerrada a presente 
sessão. Com a palavra o Vereador Paulo Sérgio Abel dos Santos, parabenizou a 
equipe do Detran pela belíssima campanha a respeito do trânsito. Parabenizou o 
Vereador Wilson por sua intervenção junto à Acamdoze, bem como por sua 
atuação junto as Comissões dessa Casa. Parabenizou ainda o Vereador Eliseu por 
sua preocupação a respeito dos trabalhos realizados junto as Comissões. Fez um 
breve realato a respeito da situação pela qual passa o nosso país. Com a palavra o 
Vereador Valter Colonello, o qual agradeceu a todos pelo trabalho desenvolvido, 
através do Detran e equipe, os clubes de serviços entre outros. Fez uma 
explanação a importância de ser filiado a Acamdoze, a qual faz um trabalho sério, 
brilhante. Gostaria que as pessoas antes de criticar procurasse analisar melhor 
cada situação. Parabenizou a família Peres pelo residencial que recebeu o nome da 
Dona Jacira Peres. Ninguém mais querendo se manifestar o Senhor Presidente 
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. 
  
 

Sala das Sessões, 18 de setembro de 2017. 

 

 

VALTER COLONELLO                                                                     ADEMIR GALHARDO ROMERO  

    - PRESIDENTE                                                                                                  - 1º SECRETÁRIO 


